

北小だより

学校教育目標

自ら学び 豊かな心を持ち たくましく生きる児童の育成

学校生活キーワード

「あいさつ 目標をもつ」



夏休みを気持ちよく迎えよう

夏休み前PTAへのご参加ありがとうございました。夏休みを前に学校では、学習のまとめをしっかり行い、気持ちよく休みを迎えることができるように取り組んでいきたいと思っております。また、気温・湿度共にぐんぐん上がり、暑さのピークを迎える時期になります。子どもたちの汗対策・熱中症対策をはじめ、健康管理には十分気を付けていきたいと思っております。保護者の皆様、地域の皆様、ご理解・ご協力をよろしくお願いいたします。

北小タイム「プール開き集会」

【6月6日(火)北小タイム】

4年ぶりの水泳学習を前に「プール開き集会」を行いました。各学年代表児童のめあての発表では、意欲的な発言が多く出ました。



代表児童がめあてを発表している様子

幼小連携「ジャガイモ掘り」

【6月8日(木)9:30~】

ゆたか幼稚園にお邪魔して園児とともに「ジャガイモ掘り」を行いました。楽しみながらたくさんジャガイモを掘ることができました。



楽しそうにジャガイモを掘っている様子

5・6年生バス遠足(東京方面)

【6月9日(金)】

国会議事堂と上野公園内の施設巡りを行いました。模擬国会では、代表児童が堂々と話すことができました。



代表児童が意見を発表している様子

1~3年「トランポリン出張講座」

【6月12日(月)2~4校時】

市のスポーツ振興課の協力により、トランポリン出張講座を行いました。児童は大変楽しそうに活動することができました。



3年生がトランポリンの体験をしている様子

あいさつ運動

【6月13日(火)14日(水)】

6年生の企画で「あいさつ運動」を行いました。校門で大きな声で「おはようございます。」と登校してくる児童に挨拶を行いました。



登校してくる児童に挨拶を行っている様子

第1回PTA常任委員会

【6月15日(木)17:00~】

夏休みの行事、9月の奉仕作業、10月の運動会等について話しました。今年度に行えること、取り組むことを確認しました。

4年生校外学習(霞ヶ浦環境センター他)

【6月21日(水)】

「霞ヶ浦環境科学センター」と「阿見浄水場」を訪れました。校外学習を通して「水を大切にしよう。」という気持ちが高まりました。



霞ヶ浦環境科学センターでの記念写真

「ポニーと仲良し」1・2年

【6月22日(木)2、3校時】

児童たちは干し草をあげたり、体に触れ心音を聞いたり、ブラッシングをしたりしてポニーとふれあうことができました。



ポニー乗馬体験の様子

全学年「水泳学習」

4年ぶりに水泳学習が始まりました。みんなとても楽しそうに水に触れ、楽しく安全に活動することができています。



1,2年水泳学習「宝探し」の様子

5,6年水泳学習「水中じゃんけん」の様子



お知らせ

PTAプール開放に伴い、プール管理補助員を募集します。時給911円1日4時間勤務です。ご近所に声かけをお願いします。希望者はあずま北小教頭(池田)まで7月10日までにご連絡ください。

学校生活の最新情報は、ブログページで公開しています。平日は毎日更新しています。毎日の閲覧数が増え、声をかけていただくことが多くなりました。 <https://www.inashiki-c.ed.jp/page/dir000049.html>

